

Mesenbrink, Peter

Von: Susanna Tausendfreund <info@susanna-tausendfreund.de>
Gesendet: Mittwoch, 16. Januar 2019 23:00
An: Mesenbrink, Peter; Weiß, Jürgen; Weber, Andreas
Cc:
Betreff: FW: Buslinie 270 Kastanienallee, Stellungnahme "Die Großhesseloher e.V"

Kennzeichnung: Zur Nachverfolgung
Kennzeichnungsstatus: Gekennzeichnet

Für Sitzungsvorlage Bus 270 am 5. Februar

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin

--

Gemeinde Pullach i. Isartal
Johann-Bader-Str. 21
D-82049 Pullach i. Isartal

Tel. +49 89 744 744-10
Fax +49 89 744 744-66
E-Mail: buergemeisterin@pullach.de
Internet: www.pullach.de

Privat: Kagerbauerstr. 27 a
D-82049 Pullach i. Isartal

E-Mail: info@susanna-tausendfreund.de
Internet: www.susanna-tausendfreund.de

----- Weitergeleitete Nachricht

Von: Schrödter , Henning
Datum: Wed, 16 Jan 2019 18:10:47 +0000
An: "Tausendfreund, Susanna" <Susanna.Tausendfreund@pullach.de>
Cc: "

Betreff: Buslinie 270 Kastanienallee, Stellungnahme "Die Großhesseloher e.V"
Neu gesendet von: "Tausendfreund, Susanna" <Susanna.Tausendfreund@pullach.de>

Betreff: Buslinie 270 Streckenführungsänderung durch Kastanienallee, Pilotphase Dezember 2019 - November 2020

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Tausendfreund,

im Rahmen unserer Vorstandssitzung hat der Vorstand des Vereins „Die Großhesseloher e.V.“ am 15.01.2019 folgenden Beschluss bezüglich der Streckenänderungsplanung der Buslinie 270, hier insbesondere die vorerst einjährige Führung des Busses (Dez. 2019 - Nov. 2020) durch die Kastanienallee im Sinne einer Pilotphase, gefasst:

Da sich der Zweck unseres Vereins laut Satzung auf die Gestaltung der Umwelt- und Landschaftsplanung in Großhesselohede beschränkt, sehen wir bezüglich der Routenänderung eines Busses des öffentlichen Nahverkehrs keinen Handlungsbedarf.

Nach unserem aktuellen Kenntnisstand hat sich in den letzten Wochen eine uns nicht bekannte Anzahl von Großhesseloheder Bürgerinnen und Bürgern, die sich durch diese Streckenführungsänderung aus verschiedenen Gründen negativ betroffen fühlen, bereits an Sie direkt gewandt und auch im Rahmen der Bürgerfragestunde vom 15.01.2019 dazu gesprochen. Eine Entscheidung dazu soll unseres Wissens nach nun der Gemeinderat treffen. Wir gehen aufgrund unserer Informationen derzeit davon aus, dass die Veränderung der Streckenführung des Busses 270 in Hinblick auf eine Durchfahrt durch die Kastanienallee wohl keine Mehrheit in der Gemeinderatssitzung vom 05.02.2019 bekommen wird und die Angelegenheit damit erledigt ist.

Sollte sich wider Erwarten eine Mehrheit dafür aussprechen, behalten wir uns - gemäß unseres Satzungszwecks - allerdings vor, die umweltrelevanten Auswirkungen der Streckenführungsveränderung (insbesondere die möglichen negativen Auswirkungen auf den Kastanienbaumbestand) von einem neutralen Gutachter prüfen zu lassen und uns ggfs. erneut an Sie bzw. den Gemeinderat zu wenden.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zu diesem Thema eine Stellungnahme abzugeben. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis, dass Frau Bettina Marxer heute, mit sofortiger Wirkung, Ihr Vorstandsamt im Verein „Die Großhesseloheder e.V.“ niedergelegt hat.

Sollten Sie Fragen haben oder sonstige Informationen benötigen, bitte melden Sie sich gern bei uns.

Aus Gründen der Transparenz haben wir uns erlaubt, diese Mail in Kopie an Frau Meyer-Trautmann zu geben. Sie fungierte in den vergangenen Tagen als unsere Ansprechpartnerin derjenigen Bürgerinnen und Bürger aus Großhesselohede, die diverse gute Gründe sehen, sich gegen eine Streckenführung durch die Kastanienallee auszusprechen.

Mit freundlichen Grüßen

Henning Schrödter

Vorsitzender des Vereins

„Die Großhesseloheder e.V.“